

M. Duplessis et les allocations familiales

Le premier ministre déclare que le gouvernement étudiera la question dans le meilleur intérêt de la province

Le premier ministre de la province, M. Maurice Duplessis, était de passage à ses bureaux de la métropole hier. M. Duplessis a reçu les journalistes et a déclaré que, lorsque le temps sera venu, la question des allocations familiales sera étudiée par le gouvernement dans le meilleur intérêt de la province. Le gouvernement n'a pris aucune mesure dans ce sens, répondait le premier ministre, interrogé sur le bill des allocations familiales tant discuté au parlement fédéral, au cours de la dernière session. Nous croyons cependant, a ajouté M. Duplessis, que cette question devrait être étudiée du point de vue constitutionnel, et nous considérons que l'appel aux préjugés de race ou les tentatives de soulever les provinces les unes contre les autres sont là des moyens regrettables et certainement pas dans l'intérêt du pays.

"Les appels aux préjugés de races, pour fins politiques ou autres, sont contraires à la mentalité de la province de Québec, a dit M. Duplessis. Celle-ci exige et exigera le respect de ses droits, et ceux qui l'habitent respecteront toujours ceux des autres. La Confédération canadienne n'a pas été instituée pour provoquer l'animosité entre les provinces, mais dans un but d'harmonie canadienne basée sur la justice et le respect intégral du pacte fédératif.

"Nous sommes en faveur de l'unité nationale bien comprise, a précisé le premier ministre, non d'une unité comme quelques-uns semblent l'entendre; nous sommes en faveur, en d'autres termes, de

l'union nationale véritable, non d'une union qui implique une idée d'assimilation. La Confédération fut un pacte d'honneur entre les deux grandes races de notre pays, et il doit toujours être considéré comme tel. Hitler est souverainement méprisé, particulièrement dans Québec, parce qu'il n'a pas de parole, parce qu'il déchire les pactes d'honneur. Or, ne serait-il pas illogique de le combattre en Europe, et d'appliquer ses théories au Canada? Bref, Québec est anti-hitlérisme à tous les points de vue, parce que les reniements d'Hitler nous répugnent, nous ont toujours répugné."

M. Duplessis a aussi révélé qu'il n'avait entendu parler que par les journaux du projet qu'aurait fait le colonel Drew, premier ministre conservateur de l'Ontario, d'avoir une conférence avec les membres du cabinet de l'Union nationale.

Comme on lui faisait remarquer que l'Ontario se prépare à ouvrir une agence commerciale en France, M. Duplessis a dit là-dessus: "Sans imiter personne, notre province aura à l'étranger toutes les agences que nous pouvons et que nous devons avoir".

M. Duplessis a également annoncé que son gouvernement avait remis à l'emploi de la province le major F. Triquet, père du major Paul Triquet, Croix Victoria. Le major F. Triquet sera percepteur au service des permis d'automobiles.

M. Duplessis a enfin dit que son gouvernement étudie et étudiera encore la question de l'Hydro-Québec, ainsi que celle du problème de l'organisation des sports.